



Monreal respalda a Sheinbaum tras reaparición de AMLO: “Está más firme y fuerte que nunca”

El diputado de Morena afirmó que no se ha comunicado con el expresidente; sin embargo, calificó su mensaje como “genial”

Por Fernanda López-Castro



Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), reiteró su respaldo a la presidenta **Claudia Sheinbaum** al afirmar que **“está más firme y más fuerte que nunca”**, tras la reaparición pública del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Monreal calificó como “genial” el mensaje que López Obrador ofreció el pasado domingo en el contexto de la presentación de su libro y subrayó que, desde la conclusión del mandato de López Obrador, no ha mantenido comunicación personal ni telefónica con el exmandatario.

Señaló que, en su opinión, “ha mantenido su promesa de no involucrarse” en asuntos del gobierno.

“Yo no hablo con él, no ha hablado nunca desde que dejó de ser presidente, y me pareció genial su aparición”, dijo en entrevista con diversos medios de comunicación.

Respecto a los escenarios en los que **López Obrador** condicionó su regreso a la vida pública, el senador expresó que no existen posibilidades reales para que dichas condicionantes se materialicen.

[Monreal respalda a Sheinbaum tras reaparición de AMLO: “Está más firme y fuerte que nunca” - Infobae](#)